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Хотелось бы через газету сказать боль�
шое спасибо медицинскому персоналу те�
рапевтического отделения больницы им.
Боткина, особенно его заведующей
Н.В. Гуровой. В сложной ситуации, в кото�
рой оказалась вся наша медицина, ей уда�
ется поддерживать чистоту и порядок в от�

Я ветеран Великой
Отечественной войны.
Пользуюсь всеми
положенными льготами, в
том числе и по
стоматологическому
обслуживанию. Однако на
днях столкнулся с явной
несправедливостью.

Обратился я в свою стома�
тологическую поликлинику, что
по улице Комсомольской, для
протезирования нескольких
выпавших зубов. Однако меня
там обслуживать отказались.
Пришел пожаловаться к заве�
дующему отделением, но и там
от ворот поворот. Понял толь�
ко, что поликлиника не получи�
ла каких�то денег на нас, льгот�
ников. И что после Нового года
льготы вообще отменят.

Как же так получается? Но�
вый год еще не наступил, а
льготы уже отменили?

Кому нужно нынешнее «опе�
режение времени» за счет ве�
теранов и инвалидов, за счет
положенных им льгот?

И. ИВАНУШКИН.
г. Орел.

Коллективное письмо жителей улицы
Привокзальной, пришедшее на статью «Ты
чей, герой?» («Орловская правда» от 2
сентября) было опубликовано 1 октября с.г.
Земляки Героя Советского Союза Петра
Степановича Труханова возмущались
невниманием к памяти героя3орловца,
предлагали установить мемориальную
доску на доме, где он жил, назвать его
именем одну из городских улиц.

Откликнулась на публикацию и зам. мэра  Орла
Л.А. Сальникова. Она сообщила, что работу по
нравственному и патриотическому воспитанию
граждан, сохранению исторического и духовного
наследия родного края администрация города
считает одним из важнейших направлений своей
деятельности. Поэтому уже сегодня немало де�
лается для увековечения памяти знаменитых
земляков, воинов — освободителей города Орла

«… Уже пошел второй
месяц, как я написала
заявление в ЖРЭУ38.
Точно такое же
заявление написал мой
сосед. У нас протекает
труба между
перекрытиями 23го и
33го этажей. Я только
сделала ремонт, а
теперь у меня в ванной
комнате часть стены и
потолок мокрые и
черные, осыпается
штукатурка… Звоню в
ЖРЭУ, а в ответ: ждите —
нет сварки. За это время
оттуда никто не пришел,
до сих пор не составлен
акт, а ведь разрушаются
стена и потолок…».

Такое письмо инвалид
II группы, ветеран Великой Отечественной войны
В.И. Сошальская написала начальнику МУП
ЖРЭП г. Орла А.А. Левину 20 сентября. И уж по�
том, отчаявшись получить ответ, вынуждена была
обратиться в редакцию.

…Первое, что сделала Вера Ивановна при
встрече, это повела нас в ванную, где все обсто�
яло именно так, как описано в заявлении. После
обращения приходила мастер из ЖРЭУ�8, кото�
рая оценила ситуацию как требующую срочно�
го вмешательства. А спустя какое�то время при�
шел наконец сварщик «на пару со слесарем».
Один посмотрел, другой перекрыл воду и…
ушли.

— А ведь соседи Тарасовы с работы вынужде�
ны были два дня подряд отпрашиваться, — пере�
живает пожилая женщина. — Но ходоки из домо�
управления так ничего и не сделали. Зато кварт�
плату требуют своевременно. Дому уже 45 лет, а
с людей все деньги за ремонт выжимают, хотя по
закону при таком «возрасте» обязаны все делать
бесплатно.

Следы беспечности коммунальщиков видны и
на  верхнем, 4�м этаже: с потолка по стенам идут

В начале праздничной про�
граммы очень тепло поздравил
сотрудников и присутствующих в
зале гостей и зрителей директор,
главный врач санатория С.А. Фо�
мин. Лучшие работники получи�
ли в этот вечер благодарность,
цветы и подарки.

Дубравские «артисты» пода�
рили зрителям юмористические
сценки и лирические песни («Ли�
стья желтые», «Лунная мелодия»,
«Осенний вальс»).

Оживление в зале вызвало вне�
запное появление на сцене
Г. Калмыкова, заслуженного ар�
тиста России, исполнившего
озорные частушки под гармонь.

Кульминацией шоу стало по�
пурри народных песен, испол�
ненное с азартом, русской уда�
лью, искрометностью ансамблем
«Дубравушка» (рук. Г. Калмыков).

Выражаем благодарность все�
му творческому коллективу сана�
тория за удачный праздник. Осо�
бенно высокой оценки заслужи�
вают профессионализм, артис�
тичность, обаяние ведущей и од�
новременно автора сценария и
режиссера праздника В.Д. Карет�
никовой.

Г. ПОПОВА, Е. СОТНИКОВА.

Я пенсионер, инвалид
II группы. В своей квартире
проживаю один и оплачиваю
все коммунальные услуги, а
также и непредвиденные рас�
ходы из своей невеликой пен�
сии, которая не насчитывает
и двух тысяч рублей.

Чтобы сэкономить на опла�
те потребления воды, я решил
поставить водосчетчик, обра�
тился в свое ЖРЭУ�7. Там
предложили заплатить за ра�
боту 700 рублей. Обратился с
письмом в «Орелводоканал»
— там тоже отказали. Не за�
хотели мне оказать матери�
альную помощь ни городская
администрация, ни управле�
ние соцзащиты.

Откликнулся только депу�
тат нашего Заводского Сове�
та Анатолий Алексеевич Пче�
ленок. Он, а также главный
инженер МУП ЖРЭП (3) Вя�
чеслав Иванович Соломин. С
их помощью водяной счетчик
в моей квартире был установ�
лен. Большое спасибо за вни�
мание к пожилому, больному
человеку. Какой бы скромной
ни была сэкономленная мной
сумма, я смогу теперь  сбере�
женные деньги потратить на
лекарства.

Е. ОРЛОВ.
Пенсионер,

инвалид II группы.
г. Орел.

Заканчивается  сезон  го�
родского благоустройства.
Если судить по нашему Орлу,
то больше  всего, наверное,
нынешним летом было сде�
лано на новой площади име�
ни Ермолова, а также возле
близлежащих новых зданий по
улице 1�й Посадской.

Хотелось бы предложить
нашим благоустроителям
кое�какие  объекты и на буду�
щий сезон. Так, давно уже
нуждается в приведении в по�
рядок  территория вокруг на�
шего кинотеатра «Октябрь»,
особенно тротуар по Воскре�
сенскому переулку. В неваж�
ном состоянии и тротуары по
улицам Тургеневской и Брест�
ской, от «трехлистника» до
самой улицы Лескова.

Введя одностороннее дви�
жение по этим магистралям,
наши городские власти поза�
ботились об автомобилистах,
но, видимо, напрочь позабы�
ли о пешеходах. В сырую по�
году от улицы Лескова до того
же музея Тургенева пройти,
не запачкавшись, довольно
сложно.

Много в нашем городе и
«зеленых» уголков, где не�
плохо было бы отдохнуть в хо�
рошую погоду. Однако в по�
следнее время в наших дво�
рах и скверах почти не осталось
лавочек. Может, стоит их воз�
вратить на привычные места?

Да и сами горожане, мы с
вами, должны быть патриота�
ми нашего города, заботить�
ся о его чистоте. Ведь сколь�
ко цветов высаживается каж�
дый год на наших улицах, в
парках и скверах! Как можно
такую красоту портить бутыл�
ками и мусором! Не говорю
уже о Тургеневском бережке,
Медведевском лесе и парке
Победы — любимых местах
посещения нашими молодо�
женами. Разве обязательно
начинать семейную жизнь с
захламления природы?

В. ЗАХАРОВА.
г. Орел.

БЛАГОДАРНОСТЬ

СПАСИБО ЗА ВАШ ТРУД
В нашем городе не так много медицинских учреждений, и к каждому из них мы
относимся с любовью и благодарностью. Люди в белых халатах работают
круглосуточно, давая жизнь крошечным детям и спасая тяжелобольных.

делении, сохранять уют, помогать больным.
Под руководством Натальи Васильев�

ны трудится много высококлассных
специалистов: врачи М.Ю. Чернов,
А.М. Кузьмин, Г.Ю. Рыбакова; медсест�
ры С.М. Молодякова, Т.П. Шибалкина,
И.А. Жданова, С.Д. Гладилина, Н.В. Бу�

дякова, Л.Н. Боброва, Т.Н. Балашова и
другие.

Особую благодарность хочу выразить
Максиму Юрьевичу Чернову. К нему всегда
можно обратиться с любым вопросом. По�
явление в палате Чернова в белоснежном
халате, с доброй улыбкой — всегда празд�
ник для больного.

Низкий поклон всем вам. Счастья и дол�
голетия.

С уважением Л. МЕЛЬНИКОВА.
г. Орел.

К ВОПРОСУ
О ЛЬГОТАХ

ОТМЕНИЛИ…
ДОСРОЧНО?

РЕЗОНАНС

«НАШ ГЕРОЙ»
(«ОП» 1.10.2004 г.)

и Орловской области от фашистских захватчи�
ков.

Вместе с тем Л.А. Сальникова сообщила, что
вопросы наименования улиц, установки мемори�
альной доски или иного памятного знака реша�
ются администрацией города коллегиально, с
учетом мнения общественности. Администрация
города Орла считает необходимым вынести воп�
рос о наименовании улицы и установке мемори�
альной доски, посвященной Герою Советского
Союза Петру Степановичу Труханову, на доме
№ 6 по улице Привокзальной на обсуждение кра�
еведов, историков, архивных работников, жите�
лей города.

Редакция «Орловской правды», в свою очередь,
предлагает продолжить обсуждение поднятого
вопроса на своих страницах. Ждем ваших откли�
ков!

Ю. ТЕРЕНТЬЕВ.
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полосы размытой водой побелки и заканчивают�
ся белыми кляксами на полу.

— Это результат капитального ремонта кров�
ли, — поясняет жительница этого же подъезда
К.П. Бологова.— Пойдут дожди посильнее, и, бо�
юсь, в квартире у меня такие же потеки появятся.
Ведь из чердачного проема на площадку уже лило.
Заявила в домоуправление: не успели капремонт
сделать, а крыша протекла. Так меня успокоили:
это, мол, прошлогодние следы, которые появи�
лись еще до замены шифера. (Подтверждаю, что
это не так: потеки свежие, побелка легко стира�
ется с покрашенной стены. — Авт. ).

Остается добавить, что эти невеселые «зари�
совки» сделаны в 1�м подъезде дома № 3 по
ул. Красноармейской.

Когда дождется ремонтников В.И. Сошальская,
пока неизвестно. После письменного обращения
в ЖРЭП она позвонила туда. Некто Геннадий Ана�
тольевич Коврижкин, сославшись на существу�
ющее положение о месячном сроке ответов на
заявления, посоветовал «ждать после 20�го».

Галина ПЕТРОВА.
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Недавно орловская здравница
«Дубрава» отмечала
свое 103летие.
В концертный зал приглашала
афиша «продегустировать»
музыкально3художественное
шоу «Осенний винегрет»,
участниками которого были не
профессиональные артисты, а
сотрудники санатория, т.е. те,
кто лечит, кормит, создает уют
для комфортного пребывания и
оздоровления отдыхающих.

КАК
УПОИТЕЛЬНЫ

В «ДУБРАВЕ»
ВЕЧЕРА!

ИЗ ПОЧТЫ
НЕДЕЛИ

СВЕТ НЕ БЕЗ
ДОБРЫХ
ЛЮДЕЙ

НА ЗАМЕТКУ
УСТРОИТЕЛЯМ

«НАШ ГЕРОЙ»


